



EN PRO DE LOS MUNICIPIOS DISCURSO ELECTORAL DE CHURCHILL

Entre los diversos asuntos que el Caudillo trató en su magnífico discurso de Valladolid, destacó de manera particularísima el referente al vigoramiento de los Ayuntamientos españoles, ya fuesen de capitales, ya rurales. Mostró dispuesto a concederles eficaz apoyo, eliminando toda clase de obstáculos a la labor de nuestros Concejales.

Señal inequívoca de la eficiencia de estos buenos propósitos es, sin duda alguna, la ley que acaba de publicarse sobre expropiación de solares. Su finalidad es acrecentar la edificación tan necesaria en los momentos actuales y a la vez dar formas urbanísticas más aptas a nuestras poblaciones. Por esta disposición se llega a la supresión de trámites burocráticos e impedimentos legales que con frecuencia servían de estorbo a los proyectos municipales mejor estudiados, inutilizándose muchas veces y dando lugar otras a dilatorias acciones judiciales, promovidas por personas interesadas en estos asuntos.

En los artículos constitutivos de la ley se dispone que «en un plazo de dos años los solares que, sin causa justificada, no hayan sido edificadas, dentro del perímetro urbano de las poblaciones, pueden ser expropiados por los respectivos Ayuntamientos». De igual manera aquellos edificios que se opongan o entorpezcan a la apertura de nuevas vías, ensanches, construcción de jardines o plazas, etc., podrán ser expropiados mediante un procedimiento sumarisimo, muy simplificado, de tal manera que los Ayuntamientos encuentran, gracias a esta ley, vía franca para la realización de sus planes urbanísticos, facilitándoseles así el progresivo embellecimiento de sus ciudades y puebs o sin trabas incompatibles con las exigencias de la vida moderna.



Los ministros secretario general del Movimiento, camarada Arrese; de Educación Nacional, Ibáñez Martín y de Trabajo, José Antonio Girón y el delegado nacional del Frente de Juventudes, camarada Elola, en el acto celebrado con motivo de la festividad de San Fernando

La guerra contra el Japón

MADRID.—Noticias de Londres dicen que, según Radio Tokio fuerzas norteamericanas han realizado un desembarco en Kakinohama, en la península de Chino (Okinawa meridional). Otras noticias añaden que la península de Chino ha quedado completamente aislada. Oficialmente de fuerte americana se informa que tropas americanas, apoyadas por formaciones navales y aéreas, han realizado un nuevo desembarco en la isla de Mindanao, a 120 kilómetros al sur de Davao, liberando varias poblaciones. De Guam se anuncia la llegada al Pacífico occidental de la tercera Flota norteamericana. También se anuncia que las tropas norteamericanas han realizado importantes avances en Okinawa.

De Chunkin se anuncia el comienzo de la batalla por el importante nudo de comunicaciones de Liuchew. Chekiang en el ferrocarril Nankin Lincheu, ha sido conquistada. Se anuncia asimismo que las tropas chinas en la provincia de Hunan han roto la línea defensiva nipona del frente de Paoking.

Nuevo bombardeo

LONDRES.—El Japón ha sufrido

La Iglesia durante todo el Año Jubilar del Cerro de los Angeles ha organizado innumerables peregrinaciones al centro geográfico del solar español donde el genio católico de nuestra historia levantó un monumento augusto a la gloria del Sagrado Corazón de Jesús, hoy hecho astillas y escombros por la dinamita del satanismo rojo.

do hoy un nuevo bombardeo devastador. Más de 450 «superfortalezas volantes» realizaron un violento ataque contra el puerto de Kobe con más de 3.000 toneladas de bombas incendiarias. Aún no se tienen datos completos de la operación.

La Conferencia de San Francisco

SAN FRANCISCO, 4.—Los representantes de «los cinco grandes» han estado reunidos ayer por espacio de dos horas, postergando la discusión del problema del veto que la Delegación soviética ha sometido nuevamente a la consideración de Moscú como consecuencia de la actitud adoptada por los Estados Unidos, con apoyo de los otros tres.

Al mismo tiempo se ha revelado que las cinco potencias han llegado a un completo acuerdo sobre las catorce de las diecisiete cuestiones en que había diferencia de opinión, siendo las tres restantes

Primo de Rivera en Granada

GRANADA.—El ministro de Agricultura ha presidido diversos actos celebrados en el Centro de Fermentación de Tabacos. Se bendijo una capilla y el subsecretario de Trabajo señor Pinilla impuso la medalla del Trabajo al organismo y al subsecretario de Agricultura don Carlos Reín; terminándose los actos con la inauguración por el ministro del estadio del Frente de Juventudes.

El Gobierno presente es nacional

LONDRES, 4.—El primer ministro Churchill ha pronunciado esta noche un discurso electoral en el cual, después de hacer un breve resumen de los motivos que le indujeron a formar un Gobierno nacional basado en el partido conservador y no en los tres grandes partidos oficiales, declaró, entre otras cosas: «¿Por qué afirmo que es justo llamar nacional a este Gobierno? Primero porque los que nos han abandonado lo han hecho exclusivamente por intereses de partido; segundo por que el partido conservador, que durante muchos años ha sido el más potente del país, ha estado dispuesto a dejar a un lado la idea partidista, hasta el punto que más de la tercera parte de los miembros del Gobierno no son afiliados del partido conservador. Muchos de estos hombres, sin los cuales no hubiera sido posible ganar la guerra, se negarían a llamarse conservadores; que hubieran podido ascender a altos cargos han aceptado con alegría la interrupción de su carrera política para ayudar a la nación en momentos de apuro.

«Un abismo entre nosotros y los socialistas»

Me refiero principalmente a la conducta del partido liberal. Entre nosotros y los socialistas ortodoxos —agregó— hay un gran abismo doctrinal, que cada vez se hace mayor. Más adelante volveré a hablar de esta concepción continental de la sociedad humana que se llama socialismo o, en su forma más violenta, comunismo. No existe tal abismo entre los conservadores, el Gobierno nacional que yo he formado con los liberales. No hay ningún sentimiento liberal que animara a los grandes dirigentes liberales del pasado que no sea defendido y compartido por nosotros. Sobre todo, destaca nuestra defensa de la libertad en nuestra Patria y en el extranjero. Todos los principios rectores de la Constitución británica se proclaman e imponen

el veto, algunas fases de la cuestión de fidelcomisos y el deseo francés de modificar la cláusula relativa a las alianzas.

Los círculos bien informados no consideran ahora tan grave las diferencias existentes respecto al veto, debido a que ellas no implican cambio alguno en la redacción de la cláusula respectiva.

Una vez que «los cinco grandes» se pongan de acuerdo sobre el veto, se opondrá conjuntamente a todas las tentativas de las naciones más pequeñas para quitarles fuerza, pues esperan recibir el apoyo suficiente de algunos de esos países para mantener la cláusula como quedó aprobada en Yalta.

Actuación del Gobierno

Conferencia

MADRID.—El embajador argentino conterencia con el señor Lequerica.

Viajes

MADRID.—Han regresado de Sevilla los ministros de Hacienda y Justicia. El de Marins se halla en San Fernando.

hasta el máximo de su significado. ¿Cuándo podría haberse ofrecido a cualquier partido liberal del pasado un programa político de reformas sociales tan completo, tan ardiente y tan audaz como el contenido de nuestro plan cuatrienal?

No me estraña que gran parte del partido liberal haya preferido seguir los caminos del bien de la nación y continúe en sus cargos con nosotros soportando las pesadas preocupaciones de la gobernación del Estado».

«El socialismo está insolublemente ligado con el totalitarismo y el culto del Estado»

A continuación el premier se refirió a las doctrinas sociales y sus relaciones con el pueblo británico. «Amigos míos—brayó—debo decir, que la política socialista es demasiado absorbente para las ideas de libertad que posee el pueblo británico. Aunque hoy día e expuesta en esencia por personas que tienen una gran relación con el liberalismo y el racionalismo de principios de este siglo, es indudable que el socialismo está insolublemente ligado con el totalitarismo y el culto al Estado. No es sólo que atente contra la propiedad en todas sus formas, si no que los conceptos fundamentales del socialismo van también contra la libertad en todas sus manifestaciones. Y yo me declaro partidario de la libertad soberana del individuo, dentro de leyes aprobadas libremente por Parlamentos elegidos con la mayor libertad. Yo me declaro partidario del derecho que el hombre tiene a decir lo que piensa de su Gobierno, por muy poderoso que éste sea, y a derribarlo del Poder si cree que con ello puede mejorar su estado siempre que le sea posible persuadir a un número suficiente de votantes para que voten con él».

Todo, menos la inflación

Seguidamente, Churchill aludió a la política del nuevo Gobierno nacional, y manifestó que éste defiende decididamente el mantenimiento del poder adquisitivo de la libra esterlina y que antes de permitir una inflación implanaría los mayores tributos sobre todas clases sociales «Os advierto—dijo—que si votáis por mí y por los que trabajan a mi lado, no daré garantías de riquezas y de vida fácil, aunque sí puedo decir que el dinero no se convertirá en un símbolo sin valor. Estamos decididos a que lo que se ha ganado con el sudor de la frente y la habilidad del individuo, o ahorrado mediante privaciones, tenga

Cinco céntimos del precio del periódico de hoy se destinan a la Escuela-Hogar para huérfanos de periodistas

De acuerdo con las disposiciones superiores ya publicadas, todos los periódicos que se publiquen en España, plazas de soberanía y Protectorado, hoy, primer martes de mes, se venderán con el sobreprecio de cinco céntimos, cantidad destinada a incrementar el patrimonio de la Institución Escuela-Hogar San Isidoro, obra cristianísima creada por el Caudillo para acoger en ella a los hijos de los periodistas fallecidos.

poder para comprar los productos de la paz a un precio igual de su dore, trabajo y habilidad. También tendremos el mayor cuidado para evitar la aparición de monopolios.»

Churchill se refirió luego a las tareas que se presentan actualmente al Gobierno, y dijo: «Tenemos que repatriar a los soldados que soportaron el peso de la guerra y hacer que empleando todos nuestros medios e inteligencia, encuentren a su llegada alimentos, hogares y trabajo. Es preciso formar simultáneamente un nuevo Ejército que vaya a acabar la obra de extirpar a los tiranos japoneses del otro lado del mundo al lado de nuestros hermanos de América. Esta es la ingente tarea que nos aguarda.

«¿Qué locura sería lanzarnos a una encarnizada lucha política y de partidos?»

El primer ministro insistió una vez más en las ventajas del plan cuatrienal del partido conservador, y declaró que la tarea por realizar es inmensa. «Requeriré—dijo—toda nuestra capacidad y buena administración, y, sobre todo la máxima camaradería que nos pueda inspirar la memoria del gran hombre que fué Roosevelt. ¡Qué locura será destruir esta gran tarea de reajuste y reorganización con inflamadas controversias sobre agitación social! ¡Qué locura sería también lanzarnos en una encarnizada lucha política y de partidos, que acompañe siempre a toda tentativa para imponer un vasto cambio revolucionario en la vida y estructura de la Gran Bretaña. Indudablemente, podemos esperar hasta que haya otras elecciones, pues el mundo no se va acabar ni en las próximas semanas ni en los próximos meses. La libre discusión puede demostrar qué temores o qué esperanzas tienen un sólido fundamento. ¿No podemos esperar hasta que Europa y la Gran Bretaña hayan consolidado su situación?»

Churchill terminó su discurso con las siguientes palabras: «Continuaremos nuestra marcha. Dejé que los soñadores socialistas prosigan con sus utopías y sus pesadillas. Contentémonos con realizar la pesada tarea que tenemos sobre nosotros; y asegúrenos de que la humilde morada a la que regresará el combatiente sea modesta, pero que disfrute de una sólida prosperidad y esté bien cercada y protegida contra los infortunios, permaneciendo libres para proyectar nuestras vidas y las de los que amamos».—EFE.

Octavo aniversario de la muerte de Mola

Una misa de campaña en el lugar donde ocurrió el accidente

BURGOS 3.—Con motivo de cumplirse hoy el octavo aniversario de la trágica muerte del general Mola, se ha celebrado al pie del monumento erigido a su memoria en lugar donde ocurrió el catástrofe una solemne misa por el eterno descanso de su alma. Al pueblo de Alcoceros de Mola se trasladó el gobernador militar interino de la plaza, acompañado de Comisiones militares de todos los Cuerpos, unidades y dependencias de Cuerpos. Asistieron también las autoridades y jerarquías de Alcoceros y numerosísimo público, tanto de este pueblo como de los de la comarca. Ofició

El Santo Padre bendice al Caudillo

VALLADOLID.—Con motivo de los actos religiosos celebrados en el Santuario de la Gran Promesa, ha recibido el Arzobispo un telegrama del Papa, otorgando al Caudillo su paternal bendición.

En el Palacio del Pardo

Fiesta íntima

MADRID.—El viernes último, S. E. el Jefe de Estado sentó a su mesa a los embajadores de los Estados Unidos y de América, mister Armour y señora, en unión de varios ministros y otras distinguidas personalidades de su intimidad. Después de la comida tuvo lugar una delicada manifestación de arte con la exposición de lo más selecto y rico de las colecciones españolas de tapices.

Churchill trabaja mucho y su resistencia es asombrosa

LONDRES, 4.—Antes del final de la semana próxima, cuando se extingue el Parlamento actual, que lleva diez años de vida, la mayor parte de los diputados se habrán ausentado de la capital para iniciar sus campañas electorales, escribe el redactor político de la Agencia Réuter. A la sesión final sólo asistirá un número muy reducido de diputados.

Los que peores están situados para atender a sus compromisos electorales son los ministros del Gobierno de transición, quienes sólo pueden abandonar sus despachos durante cortos espacios de tiempo, aun después de la disolución del Parlamento el día 14 de junio.

El que más tiene que hacer de todos es el septuagenario primer ministro, el cual desempeña ahora cuatro cargos—primer lord de la Tesorería, ministro de Defensa, ministro de Asuntos Exteriores, jefe de la Cámara de los Comunes—, además de la Presidencia del Consejo.

La resistencia física de Churchill es asombrosa. Se acuesta todos los días a las tres de la madrugada, o más tarde, y siempre está de pie a las ocho de la mañana.—EFE.

Para intensificar la obra espiritual entre los prisioneros

Un importante donativo de S. S. el PAPA

PARIS.—El padre Roddani, capellán General de los prisioneros, deportado francés y ahora jefe de la misión pontificia para los campos de concentración de Alemania, a regresado Paris procedente de Roma, donde informó a Su Santidad el Papa sobre su visita al campo de Buckewald. Su Santidad el Papa le entregó cuatro millones de francos para intensificar su obra espiritual.—EFE.

LEA USTED

«El Diario de Avila»

el tentente vicario de la región y al final se rezaron varios responso por las almas de los caídos en aquel accidente.—CIFRA.

C. N. S.

Sindicato de la Alimentación y Productos Coloniales

La Comisaría General de Abastecimientos y Transportes, Sección Precios y Mercados, asunto incremento, por envase, en las facturas de galletas, en su oficio número 59 346 dice lo siguiente:

«La Secretaría General Técnica del ministerio de Industria y Comercio ha resuelto, con carácter general, y de acuerdo con la orden de la Presidencia del Gobierno de 4 de mayo de 1944 (a) sobre régimen de envases, publicado en el «Boletín Oficial» de 6 de mayo de 1944, número 127, establecer el régimen especial y transitorio que a continuación se expresa:

Los fabricantes de galletas podrán cargar las facturas por envase metálico de 10 a 15 pesetas, según el tipo de dicho envase, cuyo importe será abonado al comprador cuando los envases sean devueltos dentro del plazo de 90 días, a contar desde la fecha de la factura. En el supuesto de que el retorno se verifique después del plazo fijado, el fabricante de galletas podrá descontar el 15 por 100 del valor del envase en concepto de depreciación por el uso, entendiéndose en todos los casos que los gastos de portes por devolución serán de cuenta del remitente.»

«Los fabricantes de caramelos podrán cargar en factura por envase metálico la cantidad de 10 a 15 pesetas, según el tipo de dicho envase, cuyo importe total será abonado al comprador cuando los envases sean devueltos dentro del plazo de 90 días a contar desde la fecha de la factura. En el supuesto de que el retorno se verifique después del plazo fijado, el fabricante de caramelos podrá descontar el 15 por 100 del valor del envase en concepto de depreciación por el uso, entendiéndose en todos los casos que los gastos de portes por devolución serán de cuenta del remitente.»

Sindicato Provincial de Ganadería

Aviso

Se recuerda a los ganaderos que es de obligación presentar declaración de las lanas en los Ayuntamientos respectivos a tenor de lo dispuesto en la Orden de la Presidencia de Gobierno de 12 de mayo (B. O. del Estado del día 16).

GANADEROS

Naranja seca triturada, pienso inmejorable de resultados eficacisimos, para vacas, ovejas y cabras. Consultad precios a la casa HIDALGO, de Velayos (Avila).

Reparaciones Radio

garantizadas, a petición del cliente en su propio domicilio. Avisos: Vallespín núm. 10, pral. Avila. Teléfono 54

Lea Ud. EL DIARIO DE AVILA

Comisaría General de Abastecimientos y Transportes

Delegación Provincial de Avila

Junta de Precios

El ilustrísimo señor director técnico de Abastecimientos, en escrito número 79 385 de 23 del pasado mes de mayo comunica quedan en libertad de precio las judías verdes, guisantes, habas y alcachofas.

Asimismo y por escrito número 79.408 de la misma fecha comunica quedan anulados los precios de la harina de arroz, y de boviatos, la leche en polvo, medianos de arroz, morret, subproductos de limpia de arroz, avena, cebada, centeno, guisantes, habas caballares, maíz, veza y yeros y mantequilla, siendo obligación del comerciante señalar los precios de venta al público, bajo su responsabilidad y con arreglo a lo dispuesto en la Orden de la Presidencia del Gobierno de 6 de mayo de 1943 (B. O. 128) y Circular número 486 de la Comisaría General de Abastecimientos.

El gobernador civil interino Francisco Abella Martín.

Viaje de ministros

GRANADA.—El camarada Prieto de Rivera clausuró la gran Exposición de Ganado, adjudicando los premios.

JEREZ DE LA FRONTERA.—El señor Aunós visitó la población prometiendo su apoyo para diversas obras de interés, entre ellas la construcción de la cárcel y un reformatorio de menores.

PRODUCTOR: El Caudillo protege tu ancianidad con el Subsidio de Vejez. Procura que esta ley social se cumpla íntegramente y sin desmayo.

Nueva compra de pulpa de albaricokes por los Estados Unidos

El total adquirido hasta ahora asciende a cerca de once millones de kilos

MADRID.—En el despacho oficial de la Comisión de Compras de los Estados Unidos en Madrid se ha firmado un nuevo contrato de venta de 1 500 000 kilos netos de pulpa de albaricoke de las regiones de Valencia y Baleares.

Firmaron el contrato, en nombre de la Comisión de Compras norteamericana, el señor Ralmon O Day, y don Gabriel Hernández Montes en representación del Sindicato Vertical de Frutas y Productos Hortícolas.

Con este contrato asciende ya a 10.750.000 kilos la cantidad de pulpa de albaricoke exportada a Estados Unidos e Inglaterra.

Con dichas cantidades se da salida a todo el producto disponible para exportación en Murcia y Valencia.

Una misión trascendental reservada a América y a España

—El embajador de la Argentina en España, doctor Felipe Espil, a su llegada a Madrid, ha hecho las siguientes declaraciones a un periodista:

«Me parece innecesario expresar la profunda satisfacción que experimento al encontrarme en España. La vida diplomática compensa sus responsabilidades con alegrías, que reconforta el espíritu. Antes de ahora pensé que alguna vez habría de representar a mi país ante este pueblo español, tan querido por los argentinos. Mi esperanza se ha cumplido y, con ello, una de las más grandes satisfacciones de mi carrera.

En esta hora de la humanidad, en que la paz promete volver a reinar en el mundo, llevo a España no sólo la ilusión, sino el más arraigado convencimiento de que mantendré siempre vivo el fuego de nuestro inquebrantable afecto. Esa labor no puede ser más fácil para un embajador de la Argentina en España, vinculados como están nuestros dos países por notorios lazos históricos y por estrechas afinidades de raza y de idioma. Por lo demás, surgen en esta hora cruel de la historia, nuevos factores, que están llamados a consolidar y hacer todavía más íntima esa vinculación, no solamente en España y la Argentina, sino también con las naciones de América».

A otras preguntas del periodista, el señor Espil dice: «Bien sabemos cómo todos los países tienen que soportar las graves consecuencias sociales, económicas y políticas de la presente guerra, y aun aquellos que, a costa de enormes sacrificios, han conseguido vivir en paz y sustraerse a una participación activa en el conflicto deben afrontar también en la hora presente dificultades que demandan la constante preocupación de sus gobernantes. Hay, así, un ansia universal porque la humanidad se organice, al fin en un verdadero sistema de seguridad colectiva, que sea capaz de protegerla contra una nueva apocalipsis. La tarea es ardua, sin duda, porque la experiencia del pasado no es como para alentar excesivos optimismos. Pero es innegable que ayudará mucho la vitalidad de la nueva estructura el aporte de los países americanos, cuya unidad ha quedado tan fuertemente consolidada en la reunión de Chapultepec, porque ellos están convencidos de que será imposible una paz duradera en América, si no existe una paz duradera en el resto del mundo. Su contribución a la paz mundial, emanando ahora de una sola América, fuerte por la conciencia de su unidad integral y por su hondo espíritu de colaboración con las responsabilidades internacionales, puede dar, por primera vez, después de más de un siglo, contenido y realidad histórica a la invocación de George Canning, cuando llamaba «un nuevo mundo» a la existencia, para restablecer el equilibrio del viejo mundo».

A otras preguntas, el señor Espil respondió: «Hace poco tiempo, en su memorable discurso de la Rábida, el excelentísimo señor ministro señor Lequerica, al recordar que América fué la creación de espíritus nuevos y aventureros procedente de la expedición de los Reyes Católicos, de la portuguesa y de la puritana inglesa, exaltó

todo el significado de la obra de Chapultepec que ha enlazado a las tres razas que dieron vida al continente americano. Es esa comunión trascendental la que ahora alimenta el simbólico futuro, por decirlo así de América hacia Europa con toda su inmensa proyección para el afianzamiento en el mundo. Nunca podrá exagerarse de masiado la misión prominente que en esta nueva era la está reservada a la gran comunidad hispana de ambos hemisferios y los nuevos y estrechos lazos que ella ha de crear entre los pueblos de América y esta España, grande noble y generosa».

PUBLICACIONES

«Estío» (Deberes de vacaciones), por Luis Mallafré. — Editorial Roma. — Barcelona.

Acabamos de hojear con detenida atención esta obra (4 cuadernos grahuados) y apreciamos que no resulta ser simplemente, una más en su género.

Mallafré, maestro artista, del que conocemos muchos trabajos para los escolares de la docencia primaria, todos bellamente ilustrados, al producir el de que nos ocupamos, ha inspirado en modernas corrientes pedagógicas y ha tenido muy en cuenta los intereses del niño en sus diferentes edades. Y, considerando la actividad que realmente llevan los pequeños durante las vacaciones estivales, ha querido que un método muy movido, acorde con la movilidad del espíritu infantil, informe toda la obra, cuidando de que no resultase cargada de áridos ejercicios.

Esquematisando, podemos manifestar que, aparte del método —intuitivo y activo— variedad de ejercicios sobre las diversas disciplinas escolares: de lenguaje, dibujo, cálculo, formación religiosa y patriótica, ciencias e historia, construcciones geométricas y otras en cartulina, tarjetas postales, etc., ejercicios muy bien dispuestos todos, la artística presentación de los cuadernos es bastante para cautivar la atención del niño y animarle a no dejar que transcurra un solo día de los señalados en los cuadernos sin realizar los trabajos que se le proponen. Al par que el ejecutante pasará con esta labor amenos ratos, conservará el hábito y la disciplina del estudio, y padres y profesores no tendrán que lamentar al comienzo de un nuevo curso un notorio desentrenamiento en sus hijos y alumnos respectivamente.

En fin, le mejor solución al problema que plantea a padres y educadores cada fin de curso.

R. Palau. Maestro nacional de Barcelona REVISTA «CERES»

Se ha publicado el número ilustrado correspondiente a junio de esta importante revista nacional de economía agrícola que se edita decenalmente en Valladolid.

El referido número es interesantísimo, pues publica además de las secciones de costumbre, trabajos sobre conservación de productos agrícolas, la penalidad del campo, insecticidas de síntesis, vinos de mesa, molinería, avicultura, apicultura, divulgaciones ganaderas y sobre todo una sección interesantísima y amplia de

Sección religiosa

JUNIO

Día 6, Miércoles.—Santos Norberto, Claudio, Futorgo, obispos; Felipe, d., Artemio, Cándida, Paulina, mártires.

La misa y oficio divino son de la infraoctava del Corpus, con rito semidoble y color blanco.

Octavario del Corpus

S. A. I. Catedral.—Por la mañana, a las nueve, exposición de S. D. M., Horas, Misa solemne. Por la tarde, a las cinco y media, procesión sacramental, bendición y reserva. Se celebran las Cuarenta Horas.

Mes de Junio consagrado al Sagrado Corazón de Jesús

S. A. I. Catedral.—El Apostolado de la Oración dedica el mes al Sagrado Corazón de Jesús. Por la mañana, a las ocho, misa. Por la tarde, a las siete, exposición de S. D. M., estación, rosario, ejercicio del mes, bendición y reserva

Sagrado Corazón de Jesús

San Pedro.—Solemne novena en honor del Sagrado Corazón de Jesús. Por la tarde, a las siete, exposición del Santísimo Sacramento, estación, rosario, preces de la novena, actos de reparación, bendición y reserva.

—Santiago.—Los feligreses de la parroquia celebran solemne novena al Sagrado Corazón de Jesús. Por la mañana, a las ocho, misa con meditación. Por la tarde, a las ocho y media, exposición del Santísimo Sacramento, estación, rosario, sermón, preces de la novena, bendición y reserva.

San Antonio de Pádua

San Antonio.—La Comunidad de RR. PP. Franciscanos y devotos dedican solemne novena a San Antonio de Pádua.

Por la mañana, a las nueve, Misa solemne. Por la tarde, a las ocho, rosario de San Antonio, exposición de S. D. M., sermón, ejercicio de la novena, bendición y reserva.

Guardia de Honor del Sagrado Corazón de Jesús

La Santa.—La Archicofradía de la Guardia de Honor dedica solemne triduo al Sagrado Corazón de Jesús.

Por la mañana, a las ocho y media, misa rezada en el altar del Sagrado Corazón. Por la tarde, a las ocho, exposición de S. D. M., rosario, sermón por el R. P. Juan de la Cruz, C. D., del Convento de Camagüey (Cuba), ejercicio del triduo y reserva solemne.

CLAUSURA DEL AÑO JUBILAR DEL CERRO DE LOS ANGELES

Cuando el 6 de noviembre de 1936, día angustioso y esperanzado, los soldados de Franco reconquistaban para España un montículo en ruinas e izaban sobre las rotas piedras del Cerro de los Angeles la Bandera aquel acto de reconquista material estaba pidiendo a voces una reconquista espiritual, complemento y broche de la acción militar llevada a cabo. En esta dualidad reconquistadora está concentrada toda la razón de la importancia del año jubilar del Cerro de los Angeles, próximo a clausurarse. Si al Cerro de los Angeles se le despoja de su contenido espiritual, tentaría a los gabinetes secretos de los Estados Mayores para sus planes militares; pero ninguna importancia tendría para la inmensa mayoría de los españoles. ¡Qué le vamos a hacer! A los españoles nos conviene más fácilmente cualquier oscura capilla perdida en unos riscos montañeses que

las moles impotentes de los resaca-cielos. Y siendo esto así, a nadie puede extrañar que a la acción militar del 6 de noviembre de 1936 haya seguido, como su inmediata consecuencia, una ambiciosa reconquista espiritual de España en torno al Cerro de los Angeles que ha encerrado gigantescas proporciones al llegar al año jubilar.

Quédense para los pueblos decadentes la indiferencia y el cansancio provocados por una política y una actitud cobarde y egoísta. Nosotros, si estuvimos a punto de seguir estos derrotados por mandato de una política servil, hoy, por fortuna, no es así nuestro ánimo, y obramos con arreglo a nuestros principios tradicionales que tienen como base y fundamento el ideal religioso.

Cuando a través de la Prensa y de las acilamas de los dirigentes rojos nos enteramos del trastruque de esa bendita y bonita nomenclatura del Cerro de los Angeles, por la adusta, desgarrada y rota de cerro rojo, todos nos escandalizamos. No comprendíamos entonces que en los planes de la provincia entraba una reconquista amplia y total de aquel monumento con su nombre, con sus piedras, con sus dolores, con su sangre y con su amor como claramente ha quedado demostrado durante este año jubilar del Cerro de los Angeles.

Del Cerro de los Angeles irradian palpitaciones de alegría, afecto, gratitud y bendiciones que se extienden por todo el ámbito de España, anunciando el reinado del Corazón de Jesús al pueblo que El acogió como suyo cuando prometió al Padre Hoyos: Reinaré en España con más veneración que en otras partes.

dedicada al Congreso Agrario Regional del Duero celebrado recientemente en Valladolid, haciendo juicios críticos y reseñas de las 26 sesiones y los actos de la clausura solemne.

El subsidio de Vejez repara el olvido de otras generaciones que no supieron dar el Pan y la Justicia al obrero que, entre sudores, fué dejando en vida en la fábrica o al pie del arado.

Juegos de sociedad. (Por ESEME)



—Mire amigo Rusoff aquí se juega limpio, sin faroles ni trampos, ¿estamos?

Terrorismo. (Por ESEME)



—¡Que estalla es casi seguro!

Damasco evacuada por los franceses

"La acción francesa--dicen de Siria--ha puesto fin a las relaciones entre nuestros dos países" dice un ministro sirio

Declaraciones

DAMASCO 3.—En unas declaraciones hechas ante los periodistas el ministro sirio de Asuntos Exteriores, Jaime Mardam Bey, ha respondido al general De Gaulle, ofreciendo toda clase de facilidades para que una comisión internacional visite el país y verifique si es cierto que los sirios atacaron las instalaciones francesas, como afirma el general, comunicando el corresponsal de la agencia Reuter en Damasco. «Me parece —dijo— que esa comisión comprendería que ni un solo fusil sirio ha sido disparado contra propiedades galas».

En el curso de la entrevista, Mardam Bey dijo: «Durante el mes pasado advertimos con frecuencia a los franceses que se producirían disturbios si desembarcaban más fuerzas e hicimos cuanto pudimos en conformidad con las sugerencias británicas, para hallar una solución amistosa a las diferencias que nos separaban de los franceses. Tenemos en nuestro poder documentos, fechados el 20 y 26 de mayo, que prueban de una manera irrefutable que los franceses se disponían a provocar disturbios en el país. Es evidente que la declaración del general De Gaulle tiene por objeto tapar esas maquinaciones. Por nuestra parte no sólo no provocamos disturbios, sino que ordenamos a nuestros soldados que no disparasen, a menos que fuesen atacados, órdenes que fueron acatadas a rajatabla. La acción francesa ha puesto fin a las pocas buenas relaciones que existían aún entre Siria y Francia. Los franceses deseaban tener una posición privilegiada en Siria. Pues bien; ahora la tienen, pero no como querían. No estamos dispuestos a reconocer ningún derecho tradicional a posiciones privilegiadas en nuestro país».—EFE.

Un artículo del general Spears

LONDRES, 3.—El general Spears, ex ministro de la Gran Bretaña en Siria y el Líbano, publica en el «Sunday Dispatch» un extenso artículo, en el que afirma que la independencia de los Estados de Levante será un hecho completo esta vez. Añade que deberá permitírseles organizar y sostener ejércitos propios, y que ni Francia ni ninguna otra potencia extranjera habrán de tener bases en su territorio.

«Estoy seguro, declara Spears, que los dos países desean entrar en un sistema general de seguridad creado por las naciones unidas si este sistema comprende la defensa del Oriente Medio contra cualquier agresión extraña».

También dice Spears que para que sea posible un arreglo es preciso que en la conferencia aludida por Churchill en su carta a De Gaulle, los Gobiernos de Siria y el Líbano estén representados en un pie de completa igualdad con Francia.—EFE.

LONDRES, 3.—Mañana reanuda la Cámara de los Comunes sus tradicionales sesiones del lunes,

Cuando ya está próximo a terminarse tan fausto acontecimiento la Junta Nacional ejecutiva del Año Jubilar del Cerro de los Angeles hace un último llamamiento a los españoles invitándoles a que una vez más se postren ante el altar mayor de España, no sólo por motivos de reparación y gratitud hacia el Corazón de Cristo Rey, sino muy principalmente por un motivo más dinámico, más característicamente hispano a saber: la España de hoy vibra también para clavar en sus almenas la bandera del Rey de Reyes; la España de hoy vibra también ante la palabra mágica de gloria. Tiene fe resuelta en sus destinos porque ella, portadora de valores eternos, busca primero el reino de Dios y la gloria de Cristo, a cuya sombra florecerá su propia gloria.

suspendidas desde la iniciación de la guerra. En esta primera reunión se tratará principalmente la situación financiera del país, y en particular los gastos oficiales que habrá de hacer desde la disolución del Parlamento actual hasta la proclamación de los resultados de las elecciones.

El martes próximo se discutirá la situación en Siria y el Líbano, EFE.

Los franceses evacuan Damasco de noche

DAMASCO, 3.—Las tropas francesas abandonan el recinto de la ciudad hasta más allá del aeródromo de Mezze situado a unos 12 kilómetros del casco urbano. Con objeto de evitar ser vistas por la población civil, las fuerzas galas evacuan Damasco de noche. Los civiles franceses han iniciado su marcha hacia Beirut.—EFE.

Policias sirios libertados

DAMASCO, 3.—Más de 50 policías sirios que se hallaban detenidos en el aeródromo de Mezz, a pocos kilómetros de Damasco, han sido puestos en libertad por la comisión británica encargada de inspeccionar las instalaciones francesas. Ninguno de los detenidos se ha quejado del trato recibido durante su breve cautiverio.—EFE.

Un sargento y dos senegaleses muertos

DAMASCO 3.—Un grupo de sirios armados ha asaltado un puesto francés y dió muerte a un sargento mayor y dos senegaleses.

El apoyo ruso a Francia en la cuestión siria, no sería provechoso, dice "Le Combat"

PARIS, 4.—Los diarios matutinos aprueban unánimemente las declaraciones del general De Gaulle sobre la cuestión del Oriente Medio, pero no se muestran de acuerdo, en cambio, en alguno de sus puntos, especialmente en el llamamiento a Rusia. «Le Combat» dice que el apoyo ruso es la única solución para De Gaulle, pero cree que no sea provechosa en vista de la entrada de la vieja política de alianzas que pone a los dos Estados frente a los otros dos «Francia tiene más que perder —dice— frente a los Estados Unidos y Rusia que negociando con Inglaterra. Además, si los árabes se han rebelado contra Francia es porque cometimos algunos errores. Fue importuno que tan pronto como cesaron las hostilidades en Europa se reforzaran nuestras bases.»

Los ingleses imponen el toque de queda en Damasco

LONDRES, 4.—La radio de París anuncia que el general Bernard Paget ha impuesto el toque de queda en Damasco y todos los viajeros civiles tienen prohibida la entrada en la ciudad.

Fuerzas blindadas británicas, con infantería de apoyo han sido enviadas a Aleppo, Hama, Hama y Deraa para ayudar al restablecimiento del orden.—EFE.

Siria no firmará ningún acuerdo con Francia

EL CAIRO, 3.—El presidente de la Cámara de Diputados de Siria, jefe de la delegación siria en la Liga Árabe, ha declarado a un corresponsal de la agencia United Press que la única solución de la crisis de Levante es la evacuación de este territorio por las fuerzas francesas. Como Siria tiene pocas esperanzas de que Francia acceda a ello —agregó—, el Gobierno sirio ha pedido ayuda a las naciones unidas, aunque hasta ahora no se ha recibido contestación alguna. Afirmó seguidamente que su país no firmará acuerdo alguno con Francia o cualquier otra potencia después de retirar las fuerzas, porque Siria desea una completa independencia.—EFE.

EL CAIRO, 3.—El primer ministro del Líbano ha llegado a El Cairo, donde asistirá a la reunión de la Liga Árabe se celebrará el lunes. Declaró a un corresponsal de la agencia United Press que «los incidentes de Siria son mucho más grave de lo que la gente cree. Los franceses —agregó— se han comportado de forma tan lamentable que no tiene descripción posible. La causa de los Estados de Levante es justa y será llevada hasta el final».—EFE.

Las comunicaciones telefónicas continúan interrumpidas.—EFE.

BOMBAY, 4.—El presidente de la Liga árabe, Mohamad Ali Jinnah, en unas declaraciones hechas a la Prensa ha expresado su satisfacción por la intervención angloamericana en la crisis de Levante, añadiendo que era de la mayor urgencia que las fuerzas extranjeras abandonaran inmediatamente Siria. Agregó también que las negociaciones deben llevarse a cabo a base de un tratamiento de igualdad como punto de partida.—EFE.

LONDRES, 4.—Un portavoz del Foreign Office contestando a las acusaciones francesas de que las fuerzas sirias que luchaban contra los franceses estaban provistas de armamento británico, ha manifestado que «cualquier entrega de armas a los sirios ha sido realizada con el conocimiento y la aprobación de Francia».

El comentarista se negó a hacer declaraciones sobre la comunicación de De Gaulle. En los círculos diplomáticos se cree que el próximo paso que den los ingleses en relación con la crisis de Levante será originado probablemente en la Cámara de los Comunes. EFE.

LA MAS SURTIDA

en jamones y quesos manchegos a precios sin competencia. Miel superior a 9 pesetas kilo. En cantidad, consulten precios.

Hilario Jiménez
Cruz, número 1

EN EL GOLFO DE MEJICO fueron hundidos numerosos buques por los submarinos alemanes

WASHINGTON, 4.—Las autoridades navales han revelado que en la zona marítima del Golfo de Méjico fueron hundidos 111 buques durante los ataques de los submarinos alemanes desde febrero de 1942 hasta el final de la guerra en Europa, ocasionando 882 bajas humanas entre muertos y heridos.

De los citados buques, sólo unos 15 pudieron salvarse; 92 fueron hundidos, yéndose muchos de ellos a pique envueltos en llamas a la vista de la costa. En 1942 fueron atacados 107. En 1943 solamente sufrieron ataques submarinos cuatro, y en los años 1944 y 1945 no se registraron ataques.

Mayo, junio y julio de 1942 fueron los meses de mayor número de hundimientos, con 42, 25 y 19 respectivamente. El mapa que acompaña al informe naval muestra 25 barcos hundidos en 1942 frente a Nueva Orleans. El mismo año fueron hundidos otros 25 frente a las costas de Florida, entre Cayo Hueso y la playa de Daytona.—EFE.

Un submarino alemán hundido por sus tripulantes frente a Lixoes

LISBOA, 4.—En la madrugada de hoy, poco después de media noche, apareció frente a Lixoes, cerca del faro Boa Nova un submarino alemán, que se aproximó a la costa. El salvavidas portugués «Carvalho Araujo» salió a su encuentro, recogiendo a los 47 miembros de su tripulación. Inmediatamente el submarino se hundió. Los marinos alemanes han sido conducidos a la Capitanía de Lixoes.—EFE.

De interés para los graduados que obtuvieron los segundos premios nacionales Fin de Carrera

MADRID.—Se pone en conocimiento de aquellos camaradas que obtuvieron los segundos premios nacionales Fin de Carrera creados por la Secretaría General del Movimiento a través de la Jefatura Nacional del SEU, que deberán dirigirse consignando sus señas a la Obra de Formación Profesional del Frente de Juventudes cuyo domicilio está en Madrid, calle de Victor Hugo, número 3, para un asunto que les interesa relacionado con la concesión de becas de ampliación de estudios en el extranjero.

España se consagró al Sagrado Corazón de Jesús en el Cerro de los Angeles cuando la desorganización general de Europa y la guerra mundial reclamaban con apremios una posible manifestación de nuestra fe católica y una protección especial de Dios sobre nuestra Patria.

Se vende una casa en Crespos, para tratar con Iluminada Hernández, en Pascualgrande (Avila)

BENEFICIO EXCEPCIONAL

obtendrá vendiéndonos las pequeñas o grandes cantidades que reuna de papel usado. Pagamos altos precios, por toda clase de desperdicios de papel; recortes de imprenta, blancos y de color; Archivos, Libros, Revistas, Cartones, etc. Compramos en Madrid y en toda España Apartado 9.161. Madrid, teléfono 58110.

Hoy, aniversario de la revolución Argentina

Farrell dirigirá esta noche un mensaje a la nación

BUENOS AIRES, 4.—Con diversos actos se celebrará hoy el aniversario de la revolución del 4 de junio, y el presidente, Farrell, a



CASCARRABIAS, ¡BASTA!

¿No sabía que las Píldoras de Brandreth pueden ayudarle a sentirse más amable y feliz? El mal humor proviene a menudo de funcionamiento deficiente del intestino. Las Píldoras de Brandreth ayudan la secreción de bilis—que es el estimulante natural del intestino. Y al librarse de toxinas, usted se siente alegre y dinámico. Son un purgo laxante que obra bien. Evite falsas economías a costa de su salud. Asegúrese que está usted tomando un remedio adecuado que produzca los efectos necesarios. Para toda forma de sequedad de vientre o estreñimiento ponga a prueba las

Píldoras de BRANDRETH

Estimulan la acción natural del intestino.
C.C. S. A. 4578

No seran tan rígidas las ordenes de "No fraternización,"

Para las fuerzas aliadas de ocupación en Alemania

LONDRES, 4.—El redactor militar del «Evening Star» dice que es probable que introduzca modificaciones en el orden de no fraternización dada a las fuerzas aliadas en servicio de ocupación en Alemania.

Entre los dirigentes políticos más prestigiosos se están celebrando conversaciones a este particular. La creencia es que la orden, aunque justificada en esencia—agregó el redactor—, ha resultado tener efectos demasiado rígidos. Parece ser que no se modificará en lo que se refiere a las relaciones de los soldados británicos con la población femenina alemana. Sin embargo, desaparecerá la prohibición de hablar con la población civil alemana en las calles.—EFE.

las ocho de la noche, dará a conocer su mensaje anual, en el que resumirá la labor gubernamental durante el pasado año. Entre los actos que están anunciados para hoy figuran el descubrimiento de una lápida en memoria de las tropas que perecieron durante la marcha de la jornada histórica hacia la Casa Rosada, el 4 de junio de 1943, y la apertura de una nueva vía que llevará el nombre de esa fecha.

Farrell, en un discurso pronunciado ayer con motivo de la inauguración de un hospital para el personal subalterno del ministerio de Obras Públicas, dijo que el Gobierno no había terminado aún la tarea que se propuso realizar en cuestiones sociales, porque «dos años son un período de tiempo muy limitado para cumplir la formidable labor que representa construir el nuevo orden social de acuerdo con las concepciones de la vida y eliminar los vicios ancestrales que los malos políticos permitieron prosperar y aun fomentar». Añadió que el Gobierno no podrá lograr por sí solo todos sus objetivos sociales, sino que necesita de la cooperación de todos los grupos sociales, «porque aunque nuestro país es inmensamente rico, no lo es tanto el Estado para poder soportar una carga de gastos como los demandados por estas Empresas que han de traer la seguridad individual y general de la colectividad».—EFE.

Dos periodistas colombianos vienen a España invitados por nuestro Gobierno

LONDRES, 4.—Tres periodistas colombianos han salido para Trestwick (Escocia), desde donde se trasladarán en avión a Suecia invitados por el Gobierno de esta nación.

Dos de ellos, Enrique Santos y Fernando Gómez Martínez, visitarán después España, invitados por el Gobierno de Franco.—EFE.

Se vende armario ropero, lavabo mármol, cama matrimonio, máquina escribir. Tras de Gracia, 5.

Pollitos de tres días, un mes y dos meses a 5, 15 y 30 pesetas. Son mitad hembras y mitad machos. Conejos muchas razas

AVICOLA SIERRA
Reyes Católicos, 5, pral.—Avila



ABRA la PUERTA a NUEVAS POSIBILIDADES y PERSPECTIVAS

MEDIANTE EL ESTUDIO DE IDIOMAS EXTRANJEROS la inminencia de nuevas posibilidades y perspectivas aconsejan al hombre de nuestros días la mayor penetración con las necesidades del momento histórico que vivimos. Matricúlese Vd. inmediatamente en nuestros «Cursos lingüafónicos» y podrá conseguir el puesto destacado que legítimamente ambiciona.

Existen cursos en INGLÉS-FRANCÉS-ALEMÁN. Diganos el que le interesa y pidanos hoy mismo nuestro folleto «Cursos lingüafónicos» que le remitiremos gratis y sin compromiso alguno.

CURSOS LINGUAFONICOS ACADEMIA CCC

CURSOS DE IDIOMAS POR CORRESPONDENCIA
MIRACONCHA, 5 - APARTADO 108 - TELEFONO 3260 - SAN SEBASTIAN

SE TRASPASA

Fábrica de artículos de escritorio y tintas, con cupo, espaciosos locales. Gran porvenir. Dirigirse por escrito a

Publicidad R. E. I.
San Pablo, 5. -- SALAMANCA
REFERENCIA 11.764

-: CRONICA ABULENSE :-

Subpagaduría Militar de Haberes

Días de pago en el Banco de España de once a trece horas

Día 5: Benemérito Cuerpo de Mutilados de guerra por la Patria.

Día 6: El resto del personal que percibe sus haberes por esta Subpagaduría.

Día 7: Incidencias en las Oficinas de esta Dependencia.

Durante estos mismos días, de 16'30 a las 18'30 horas, en las oficinas de esta Subpagaduría, se procederá al abono de las facturas contra el fondo de Masita.

NOTA.—Se advierte a los interesados que de no presentarse a cobrar durante los días y horas señalados, se les reintegrarán sus pagas.

El subpagador militar Blas Hernández Mayo.

Esta noche regresa de su viaje de bodas el excelentísimo señor gobernador civil y jefe provincial del Movimiento



Acompañado de su distinguida esposa doña María Teresa Artola Ecenarro, regresa esta noche de su viaje de bodas el excelentísimo señor gobernador civil y jefe provincial del Movimiento, don Luis Valero Bermejo. EL DIARIO DE AVILA les envía respetuoso saludo de bienvenida, renovando a los señores de Valero la cordial felicitación que con ocasión de su enlace matrimonial les hizo presente.

Centro Cultural Abulense

La cuestión social que, por ser social, ha interesado e interesa a todos los que vivimos en sociedad, cuenta con las más variadas soluciones, según el punto de vista donde el observador se ha colocado.

A los católicos nos precisa saber qué solución le ha dado la Iglesia, y no precisamente en tiempos remotos, sino a la luz de los acontecimientos más recientes. Por eso queremos conocer la solución dada por el Pontífice reinante.

Y tal es el tema de la Conferencia del jueves próximo, 7 de junio. La tendrá el célebre jesuita P. Azpiroz, en el Cine Actualidades (Plaza del Teniente Arévalo), a las 8.30 de la tarde.

La entrada es gratuita.

LONDRES, 5.—Dentro de los próximos días se reunirán en Berlín el mariscal Montgomery, el general Eisenhower, el mariscal Zhukov y el general francés Delatre de Tassigny, que, como miembros del Consejo de Control, serán, en efecto, los verdaderos directores de Alemania durante algunos años, por lo menos. La reunión será de carácter preliminar, especialmente para fijar el centro desde el cual operará el Consejo central de Control para Alemania.

Ayer se reunió la Comisión de Control

PARIS, 4.—En la primera reunión de la Comisión de control de las cuatro potencias, celebrada en las cercanías de Berlín, se ha decidido la forma de ocupación de Alemania, anuncia la radio francesa.

La primera tarea de la Comisión —añade dicha emisora— es modificar y definir claramente los límites de las varias zonas de ocupación.

Parece ser que el general Eisenhower abandonó su Cuartel General de Francfort el domingo por la mañana para reunirse con el representante inglés, mariscal Montgomery, y el ruso, mariscal Zhukov.

Eisenhower regresará a Estados Unidos

WASHINGTON, 4.—El general Eisenhower regresará a los Estados Unidos el 18 de junio para

RECORDATORIOS DE 1.ª COMUNIÓN
Últimos modelos los encontraréis en la imprenta de
EL DIARIO DE AVILA

DOCTOR MANUEL DE PARTEARROYO

Enfermedades de la mujer. Partos y matriz. Consulta de una a dos y de tres y media a cinco.
Teléfono 72 AREVALO
(C. S. núm. 246)

Fiesta de despedida

El Internado Teresiano, con motivo de despedir a las alumnas de séptimo curso que terminan sus estudios en este Centro, celebró el domingo una sencilla fiesta. Acudieron todos los profesores, familias de las alumnas y presidió el muy ilustre señor magistrado de la Catedral, don Castor Robledo.

En ella destacó el amor mariano que supieron dejar bien patente a través de todos los números.

Una alumna de sexto hizo la presentación del acto; a continuación proyectaron una película original del mismo curso «Camión de vida»; en la que presentan los dos derrotados que la joven puede seguir al salir del Colegio: matrimonio y vida religiosa, con los obstáculos que el mundo les pondrá: vanidad, soberbia... y las virtudes que debe poseer: pureza, caridad... Llamó la atención por la belleza del colorido y perfección del dibujo.

En números sucesivos supieron armonizar la representación de una bellísima viñeta «El Adiós de la Señora», con poesías y cantos alusivos a la despedida.

Por último las alumnas de séptimo leyeron unas cuartillas y recitaron «Súplica a la Santísima Virgen».

SE ALQUILA habitación amueblada para verano con derecho a cocina. Calle de Angel Torres, 8.

SE ALQUILA casa para verano, sitio inmejorable. Razón: Calle de Angel Torres, 9.

SE OFRECE ama de cría para casa de los padres. Razón: Felisa Portero, en Langa (Avila).

efectuar una visita a su país. No se anuncia la duración de este viaje ni su objeto.—EFE.

Mañana comenzará la disolución de fuerzas alemanas

PARIS, 4.—El día 6 de junio, fecha en la que hace exactamente un año se dió comienzo al desembarco de tropas aliadas en las playas de Normandía, se empezará la disolución completa de las fuerzas alemanas que están en los campos de prisioneros de la zona señalada al veintidós Cuerpo de Ejército británico.—EFE.

Berchtesgaden, punto de atracción

PARIS, 4.—Berchtesgaden se ha convertido en punto de atracción de los militares aliados que se encuentran en 200 kilómetros a la redonda, y que afluyen a las que fueron residencias de Hitler, Goering y otras personalidades nacionalsocialistas en busca de recuerdos.—EFE.

Trescientos mil alemanes desmovilizados

LONDRES, 4.—Trescientos mil soldados alemanes, en la región ocupada por el segundo Ejército británico, han recibido certificados de desmovilización y se encuentran actualmente en viaje a sus hogares en los vehículos de transporte británicos.

Esta decisión ha sido adoptada para restablecer la producción vital de alimentos, especialmente la agricultura y los trabajos que en los cuatro últimos años han sido hechos por los trabajadores forzados extranjeros.—EFE.

Organización Nacional de Ciegos

Delegación de Avila

Plaza de la Victoria
(Resaca Municipal)

Lista de los números premiados del CUPON PRO-CIEGOS correspondiente al sorteo celebrado el día 4 de Junio de 1945

Premiado con 25 pesetas, número 532

Pueden indar con 250 pesetas todos los números terminados en 32

Los ancianos representan la tradición, y nuestro homenaje reverencial hacia ellos debe ir acompañado de una renta que los libre de la miseria en sus últimos días. Esto lo ha conseguido el Caudillo al implantar el Subsido de Vejez. Empresa: Paga puntualmente las cuotas en el Instituto Nacional de Previsión.

Colegio de la Purísima Concepción

DUQUE DE ALBA, 16

El próximo jueves, día 7, a las diez de la mañana, darán comienzo los exámenes de ingreso para Bachillerato en este Colegio.

Temperaturas extremas de hoy en Avila

Máxima 25,2 a las 18 horas
Mínima 10,7 a las 7 horas.
(Datos proporcionados por la Estación Meteorológica del Instituto de Encuestas Médicas)

Administración Principal de Correos de Avila

Se pone en conocimiento del público que el vapor «Monte Albertia», de la Compañía Aznar saldrá de Bilbao el 15 de junio conduciendo valijas diplomáticas para los países de América del Sur.

El administrador principal Guillermo Neiras.

Registro Civil

Día 4.

Nacimientos: María Teresa Jiménez Jiménez, en Ajates 52; María Teresa y María Jesús Vara Nájera, en Valladolid, 3; José María López Simarro, en el Hospital Provincial; Miguel Mario Martín Álvarez, en Cruz Vieja 10.

Primera Comunión

El pasado día 27 de mayo, en la iglesia parroquial de San Antonio de Padua, de Piedralaves, ha recibido por vez primera el Pan de los Angeles la monísima niña Emilita Núñez Gallano, hija de nuestro querido amigo don Emilio Núñez Cuns, jefe provincial de Milicias de esta plaza y asesor del Frente de Juventudes.

Con tal motivo los señores de Núñez obsequiaron deícadamente a sus amistades y la angelical niña recibió muchos parabienes, a los que unimos el nuestro, deseando que las alegrías de ese día feliz sean fuente de virtud y santidad para Emilita y augurio de larga dicha para sus venturosos padres y familia.

Petición de mano

Por don José Rey y señora, y para su hijo Eduardo, instructor, secretario provincial del Frente de Juventudes y gestor de la Excelentísima Diputación Provincial, ha sido pedida a los señores de Martín Herráez (don Federico), propietario y ganadero de Salobral, la mano de su bella hija Longi.

Entre los novios se cruzaron valiosos regalos, quedando fijada la boda para el próximo mes de julio. Enhorabuena a los señores de Rey Martín.

De días

Mañana celebran su fiesta onomástica la señorita Mari-Tere Jiménez y don Antonio Rey.

Enfermo

Se encuentra algo mejorado de la enfermedad que ya hace unos meses viene padeciendo, el inventor general del Ejército, don Pedro Hernández de la Torre. Deseamos su pronto restablecimiento.

COMPRO extraordinariamente mobiliarios, pianos, pianolas, figuras y cacharros bronce, porcelanas, talla cristal y madera, cuadros, libros, objetos de plata, relojes, de todas clases antiguos decoraciones, miniaturas y toda clase de objetos de arte y antigüedades.

Parador de la Fruta Hidalgo

AMA DE CRÍA se ofrece para criar en casa de los padres, Lucina Jiménez, en Navalosa.

Imposición de insignias a los jóvenes de Acción Católica del Centro Parroquial de San Pedro Apóstol

Con gran esplendor se ha celebrado el domingo la imposición de insignias a un grupo de jóvenes de Acción Católica del Centro Parroquial de San Pedro Apóstol de esta ciudad.

La Parroquia ofrecía un aspecto majestuoso. Profusión de luces y flores. Un sutil y embriagador perfume se percibía en la Casa de Dios. Las banderas de todos los Centros y de todas las ramas colocadas a ambos lados del presbiterio ensalzaban aún más el precioso cuadro que se presentaba ante nuestros ojos. Los jóvenes, nuestro presidente diocesano, representaciones de todas las ramas, nutrida concurrencia; en el púlpito nuestro dignísimo consiliario don Mariano Taberna exhortándonos a seguir por la ruta que el Maestro nos ha señalado y que es la del Apostolado, de la vida de piedad y la mentira de los halagos del mundo; y allí en el altar, con Cristo en sus manos, nuestro padre, el padre de la Parroquia, el párroco, don Valentín Cid, con un fervor y un amor que se comunicaba y henchía nuestros corazones.

Después del Santo Sacrificio de la Misa y nutrida y fervorosa comunión, los agraciados jóvenes, delante del señor cura párroco prometieron vivir plenamente la vida de apostolado.

Con ayuda del presidente diocesano de los Jóvenes de Acción Católica, don Valentín Cid va imponiendo las insignias a los jóvenes que con fervor la toman de sus manos. Es el momento culminante de la emoción. Los pechos rebosan de amor y de promesas y en ellos reina Cristo y Cristo será quien les ayude para que no caigan.

Y con el Himno de la Juventud se dió por terminado el acto.

Dr. S. LEON

Director por oposición del Dispensario Antituberculoso

PULMON Y CORAZON
MEDICINA INTERNA
Consulta de 11 a 1. Generalísimo 13
Teléfono 260

(Censura sanitaria núm. 256)

Cad. de Santa Martín - Avila

Comedor de Caridad

Señores a quienes se ha rogado concurren en la presente semana: Don Leandro Martín de la Vega sacerdote.

Don José Mayoral Encinar; señoras hijas de don Tomás Mayoral; Colegio Oficial de Médicos; don Ignacio Mejía Sánchez; don Rufino Méndez Trujillano; don Luis de Miguel Mayoral; señora viuda de Mohedano; doña Pilar Molinero; don José Mollar.

DONATIVOS

Don Fernando Tomé, para la comida del día de su santo, 100 pesetas y chocolate para un desayuno; una persona desconocida, 10 kilos de carne; la niña Sonsoles Velázquez Hernández, el día de su primera comunión, el postre; doña Isabel Martín de Sastre, en memoria de su hijo (q. e. p. d.), 50 pesetas; señora viuda de don Simón Rojas, garbanzos y tocino para un cocido; Carmina y Fernando Tejerizo, en su primera comunión, 50 pesetas; una señora amante del Comedor, en el santo de su madre (q. e. p. d.), 5 pesetas.

REPARACION DE ORGANOS, Pianos y Armonios. Trabajos garantizados. Precios moderados. Dirigirse, Hotel Continental, MAGIN CAVALLER.

Escuela Normal del Magisterio Primario de Avila

El próximo día 12, martes, a las diez de la mañana, darán comienzo los exámenes para los alumnos de enseñanza no oficial del Plan de 1942 (primero, segundo y tercer curso) y adaptación de Bachilleres.

El día 18, lunes, a la misma hora, darán comienzo los exámenes de las alumnas de los planes antes mencionados.

Los alumnos bachilleres que hayan de examinarse de la asignatura de Prácticas de enseñanza presentarán en Secretaría la Memoria y certificado reglamentarios.

El director, Juan J. Martín. El secretario, Salvador Cillán.

Aire, mar, playa, montaña, sol, verano en las Residencias de «Educación y Descanso». 1 días, 50 pesetas. Informes en la Jefatura Provincial de «Educación y Descanso». Pedro Dávila, número 2.

ES MUY JUSTO:

Te afanas por conseguir con tu trabajo una remuneración suficiente para atender a las obligaciones familiares. No es menos precisa prever el cansancio de tus últimos años, afiliándote en el Instituto Nacional de Previsión al Subsidio de Vejez.

Servicios de la GUARDIA CIVIL de la Provincia

La Guardia Civil de Estado de Las Navas se ha incautado de 586 kilos de trigo que para el comercio clandestino y sin guía transportaban Fernando Martín y otros de Navas del Marqués.

—La de Mingorría ha denunciado a Lupicino Morales, de Pozanco, por producir lesiones con una cayada a su vecino Vicente Serrano Jorge.

—La de Mirueña denuncia a Leoncio García de dicha vecindad por causar daños en propiedad particular.

—Por infracción a la Ley de Caza de Cardenosa ha denunciado a Valeriano Velayos y Teófilo Sánchez, de Cardenosa, interviniendo una escopeta al primero.

—Por viajar sin salvoconducto la de Madrigal ha denunciado a Nector Rollán, de Salamanca.

—La de Servicios Especiales en la Renfe ha detenido al individuo de Madrid, que perteneció a la brigada del Campesino, Salvador Fernández Soler, que viajaba en el tren 31, por injurias al Jefe del Estado y gritos subversivos, quedando a disposición de la autoridad militar.

—Por infracción al Código de Circulación la de Berrocal denuncia a Simón Díaz Martín, de Malpartida de Corneja, y Francisco Sánchez Salvador, de Berrocal; la de Mingorría a Julián Pindado Hidalgo, de Velayos; la de Cabezas del Villar a Mariano Sánchez Ramos e Isidora Dorado de la Fuente, de dicha vecindad; la de Aveinte a Sebastián Calvo Herrero, de Monsalpe; la de Piedrahíta a Germán Gómez González, de Villanueva del Campillo; la de Madrigal a Juan Rodríguez González, de El Ajo, y a Zacarías del Río Garrido, de Servillejo de la Cruz (Valladolid).

A. BALLESTEROS MÉDICO

Piel, Sífilis y Venéreo
Consulta de cuatro a ocho
Calle de Santo Tamé, núm. 4
(Censura sanitaria número 257)